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L’agenda du club 

 Samedi 28 juin - Marche au Val Terbi, Section Delémont, Hubert Lièvre 

 Mardi 1er juillet - Région Gstaad-Gsteig, Bernard Schäfer  

 Mercredi 16 juillet - Sortie officielle, cabane forestière de Romont BE, Section Bienne 

 Jeudi 24 juillet - Sortie Miroir d’Argentine, Section Bienne 

 Ma-Me-Je 26-27-28 août - Sortie Dents du Midi, Section Bienne. Regula Monney 

 Mardi 9 septembre - Sortie Niremont depuis Semsales, Section Bienne, Regula Monney 

 Mardi 16 septembre, sentier de la Morges, Isabelle, section Lausanne 

 Lu-Ma 29-30 septembre - Sortie Tessin, Section Bienne 

 Dimanche 05 octobre - Raclette au chalet 

 Samedi 08 novembre - Saint Martin au chalet, section Delémont 

 Vendredi 21 novembre, souper section Lausanne. 

En montagne et en plaine on peut rêver avec Jean-Paul Simone 

Prochains délais pour 

vos textes, infos et 

photos : 15 juin puis 

15 août 

Attention, pas de Bulle-

tin au mois de juillet ! 

Responsable Bulletin, 

David Hauw, 076 249 

49 56 

bulletin. concordia @ 

gmail .com - Rue du 

stand 42 2502 BIENNE  
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Section Delémont 

Cherche Président-e 

 

La section Delémont est à la recherche d'un ou 

une Président-e suite à la démission de Marie-

José Wirz. Cette dernière assume l'intérimaire.  

Nous la remercions déjà vivement pour tout le 

temps consacré à la section.  

Toute personne intéressée peut prendre con-

tact avec elle ou tout autre membre de la sec-

tion."  

 

Section de Lausanne 

Cri du cœur  

Ohé la jeune garde du Concordia section Lau-

sanne, j’entends les membres nés dans les an-

nées 60 et après, notre groupe a besoin de 

vous. 

Nos ainés ont beaucoup donné pour notre sec-

tion, s’investissent encore, et, j’en suis sûre, 

s’engageront avec plaisir que ce soit pour des 

corvées, des sorties, leurs présences et partici-

pations aux assemblées. Je les en remercie infi-

niment. 

Chaque année, des tâches obligatoires incom-

bent aux différentes sections. C’est pour cela 

que Lausanne a un réel besoin de rajeunir ses 

volontaires. 

Il y a entre autres, l’entretien du gazon au chalet 

de la Barboleuzat. Et peut-être aussi proposer 

voire organiser une ou plusieurs activités. 

Je suis persuadée qu’au sein du Concordia 

Lausanne, il y a de nombreux talents et de sa-

voir-faire dont notre section pourrait en profiter 

avec bonheur. 

Voilà mon cri du cœur afin que notre section de 

Lausanne du club Concordia continue d’exister. 

Parlez-en autour de vous. N’hésitez pas à re-

cruter de nouveaux membres. 

Nouveau Secrétaire 

Lors de notre assemblée annuelle, Daniel 

Hirschi est nommé secrétaire. 

Je le remercie pour son engagement auprès de 

notre section. 

Ses coordonnées : Daniel Hirschi, route villa-

geoise 69, 1617 

Remaufens. +41 79 479 09 68. 

Daniel.hirschi63@gmail.com 

Le comité 

 

Concordialement, votre présidente. 

Isabelle 
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Nouveaux tarifs au chalet dès le 01.07.2025 
Les changements de prix proposés par le comité central ont été acceptés à l’AG du 

22 mars 2025. 

La taxe de séjour est facturée en plus et séparément du prix du passage ou du forfait 

Les enfants jusqu’à 6 ans non révolus (5,99 ans) ne paient pas de passage et de 

taxe de séjour. Ils doivent cependant être annoncés sur la feuille de passage pour les 

besoins des statistiques de la commune. 

Pour rappel, les tarifs des enfants et petits-enfants de membres : 

a) De 6 à 16 ans non révolus (15,99 ans) ils paient le tarif enfant membre 

b) De 16 à 18 ans non révolus (17,99 ans) ils paient le tarif adulte membre 

c) Dès 18 ans révolus ils paient le tarif adulte non membre 

Voici la nouvelle fiche de passage valable dès le 01.07.2025 

Daniel Mollard 
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Marche au val Terbi 

Samedi 28 juin 

 

Je vous propose une marche du côté du val Terbi, avec repas au restaurant de la Pierreberg. 

La randonnée débute à Courcelon, il faut environ deux heures pour rejoindre Pierreberg, le par-

cours fait 5,2 km et 395m de dénivellé. 

Retour à pied sur Courroux ou Delémont selon l’envie en un peu plus de deux heures. 

Menu au restaurant pour 30.- :  

 Salade verte 

 Rosbif 

 Roesti 

 Tourte forêt noire 

 Café 

 

Horaires : GE 07h05, LS 07h34, NE 08h22, CF via BI 07h42, BI 08h48 et DMT 09h22. 

Arrivée à Courcelon 09h29 

Inscription jusqu’au 01 juin chez Hubert Lièvre 0793719657 hubert_lievre@bluewin.ch 

Hubert 

 

Région Gstaad-Gsteig 

Mardi 1er juillet  

 

Parcours Gstaad – Gsteig 

Temps  environ 3 h 00 

Difficulté  facile à moyenne 

Equipement  chaussures de marche 

Dénivelé  250 m. cumulé. en montée 

Repas  pique-nique tiré du sac 

Rendez-vous  gare Gstaad 9h00 (de Ls et Berne) 

Horaire  Lausanne dép. 7h01  dir. Montreux. R33 voie 4 

Veuillez annoncer votre participation à Bernard Schäfer , Section Lausanne 

tél : 021 635 00 26 / 079 458 01 27 ou e-mail : berschafer5@gmail.com 

Bernard 
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Tour des Dents du Midi en 3 Jours 

Du mardi 26 au jeudi 28 août 

Envie de déconnection totale ? Accompagne-

nous pour 3 jours de randonnée inoubliable, 

autour des Dents du Midi. Lacs d'altitude, cols 

sauvages, cabanes authentiques.... et des pa-

noramas à couper le souffle.  

 

Jour 1 : Vérossaz – Auberge de Salanfe 

Distance : ~12 km | D+ ~1'200 m | 5–6 h de 

marche 

Panorama sur le Léman et les Dents du Midi, 

Lac de Salanfe, encadré par des géants ro-

cheux 

Nuit : Auberge de Salanfe (1'950 m) 

Jour 2 : Salanfe – Cabane d’Anthème 

Distance : ~13 km | D+ ~850 m / D– ~700 m 

5 h – 6 h de marche 

Passage du col de Susanfe (2'494 m), et son 

cirque spectaculaire et lunaire. Observation des 

bouquetins et chamois 

Nuit : Cabane d’Anthème (2'037 m) 

Jour 3 : Anthème – Vérossaz  

Distance : ~11 km, 1100 mètres de descente | 

3h30 à 4 heures Descente panoramique vers 

Mex, puis retour à Vérossaz par les sentiers 

forestiers 

 

Retour en Bus depuis Vérossaz pour St-

Maurice, puis continuation en train -> la mai-

son. 

 

INSCRIPTION -> 31 juillet 2025 chez Debora 

debosyf@gmail.com ou chez Regula regu-

la.monney@hotmail.com 
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Compte-rendu « Sortie 
au fil du Doubs » 
 

Vendredi 09 mai dernier, honorant le rendez-

vous de la section Bienne, 14 personnes, moins 

une (notre tessinois préféré qui avait oublié), se 

sont retrouvées autour d’une table du Quiquet, 

Boulangerie – Tea-room des Bois, pour un café

-croissant avant la belle marche printanière pro-

posée. 

Ayant pris des forces, la petite troupe s’est 

élancée, remontant le village, passant le point 

culminant de la journée à 1060 mètres d’altitude 

avant la longue descente sur le Doubs. L’itiné-

raire est magnifique, très bien balisé. Il passe à 

travers des pâturages fleuris – rencontre avec 

un troupeau de jeunes chevaux curieux qui 

vient nous encercler – des sous-bois tapissés 

d’ail des ours et des forêts plus (même ++) ou 

moins escarpées. Quelques fermes isolées, ni-

chées dans de minuscules vallons, entourées 

de pâtures où broutent des vaches-mères et 

leurs veaux, jouent à cache-cache avec le 

temps. Nous nous disons qu’il faut être né là, 

loin de tout, pour y vivre. 

Les cuisses ayant bien chauffé, avec une dé-

rupe de plus de 500 mètres, nous arrivons au 

bord de la rivière tant convoitée, marquant la 

frontière entre la France et la Suisse. « Dans 

quelle direction coule-t-elle » est la question 

que beaucoup se posent en regardant la sur-

face de l’eau tout en réfléchissant à leur géo-

graphie. La bise, soufflant assez fort, provoquait 

des vaguelettes qui remontaient le courant, 

donnant l’illusion du déplacement des flots d’est 

en ouest. Nous suivons pendant vingt minutes 

le cours d’eau avant de nous arrêter à un joli 

endroit de pique-nique. Pour ne pas être treize 

à table –ce qui ne se fait pas- Hubert reste de-

bout, nous joue au cor des alpes quelques mé-

lodies, attendant pour s’asseoir que le premier 

qui a terminé de manger s’en aille « aux cham-

pignons ». 

Ragaillardis par des substances liquides et so-

lides, réchauffés par d’agréables rayons de so-

leil, nous poursuivons notre cheminement le 

long du tranquille et majestueux Doubs. La na-

ture est sauvage, sublime. Les arbres sont re-

couverts d’épaisses toisons de mousse et nous 

n’aurions pas été étonnés d’apercevoir un 

gnome à un détour du sentier.  

C’était la bonne saison pour parcourir cette con-

trée. En été, il y a beaucoup de monde. Les 

rares bâtisses ont été transformées en restau-

rant (La mystérieuse Bouège, la Goule flanquée 

de sa centrale hydroélectrique –une des plus 

anciennes du pays mise en service en 1894, Le 

Theusseret bordé de sa charmante mais con-

troversée chute d’eau). 

Après quatre heures de marche effective, nous 

arrivons à Goumois, terminus de la randonnée 

du jour. Les yeux, les oreilles et la tête remplis 

de bons souvenirs, nous dégustons une bière, 

bien méritée, avant de prendre le bus pour Sai-

gnelégier où le groupe se séparera, chacun 

rentrant chez lui, très content de la superbe 

journée passée tous ensemble. 

Encore un tout grand merci à Patrick pour la 

parfaite organisation. 

Marie-Christine Lièvre 
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Restaurant Bahnhof,  
2555 BRUEGG 
 
Ouverture de séance à 10:15 
Le président ouvre son assem-
blée en présence de 51 
membres inscrits sur la liste de 
présence.  
Il souhaite la bienvenue à tous 
et déclare ouverte la 112ème 
Assemblée générale du club 
Concordia et remercie la sec-
tion de Bienne pour l’organisa-
tion de cette journée. L’invita-
tion à l’AG, l’ordre du jour et les 
propositions du Comité central 
ont paru dans le bulletin n°260 
de janvier 2025. 
Il cite les excusés du jour : 
Jean-François Pinget, Roland 
Schaffner, Roland Böggli, Da-
niel Hirschi, Daniel Schmid, 
Jean-Pierre Glauser, Thierry 
Kohler, Sarah Mollard, Andréa 
Mollard, Daniel Gerber, Erice 
Schneider, Jean-Paul 
Wegmüller, Christophe 
Wegmüller, Edgar Fischer, Joël 
Terrapon, Jean-Paul Hadorn, 
Bernard Jaton, Roman Jaton, 
Philippe Rohrbach, Sébastien 
Simonin, Thomas Isenschmid, 
Gilles Piquerez, Cindy Monne-
rat, Romain Monnerat, Ophélie 
Monnerat-Bulliard. 
 
Nomination des scrutateurs : 3 
personnes sont nommées. 
 

1. Salutations : Le Prési-

dent de Bienne Patrik Thié-
mard dit un mot de bienvenue 
aux membres présents. 
 

2. Approbation du der-
nier PV de l’AG 2025 paru 

dans le bulletin n° 253 d’avril 

2024. Le PV est accepté à 
l’unanimité. 
 

3. Décès, naissances. 
Décès : Geiser Samuel, Witt-
wer Eric, Wittwer Palmyre (son 
épouse), Leibundgut Gertrude, 
Amos Viviane et Rohrbach 
Werner 
Naissance : Saphira, née le 9 
janvier 2025, fille de Patricia 
Vasconcelos (DMT) 
 

4. Admissions, démis-
sions, radiations 
Quatre admissions : Thierry 
Koller (BI), Sandrine Grosjean 
(BI), Regula Monney (BI), Jean
-Pierre Glauser (DMT) 
 
 Sept démissions : Régina 
Maître (GE), Priska Diserens 
(GE), Roland Geiser(DMT), 
Christophe Schneiter (LS), 
Jacques Jeanneret (BI et NE), 
Eléonora Fasnacht (BI), 
Alexandre Oberhänsli (GE) 
 
Aucune radiation 
 

5. Rapports du comité 
central 
 
Rapport du président central. 
Ma deuxième année de prési-
dent a été bien occupé. J’ai 
participé à 2 comités étendus, 
2 assemblées de section 
(Lausanne et Genève), La ra-
clette officielle, 4 jours de cor-
vées, 2 jours à l’atelier de ré-
flexion chalet, 3 sorties du Club 
et la semaine officielle de ski, 
et j’ai organisé la sortie du Pré-
sident le 8 juin 2024 
Malheureusement, 2 membres 

du club sont décédes cette an-
née et 7 membres ont démis-
sionné. L’effectif ne fait que di-
minuer malgré les 4 nouveaux 
membres. Cela représente à ce 
jour 194 membres contre 198 
en 2024. L’avenir du Club Con-
cordia m’inquiète et je compte 
sur la participation de chacun/e 
de vous pour en assurer sa pé-
rennité. J’espère que l’exemple 
de John Pasche (NE) né en 
1928 et notre plus ancien 
membre (1957), qui a participé 
aux 2 jours de l’atelier de ré-
flexion du chalet, puisse tous 
nous inspirer ! 
Bravo à la nouvelle équipe de 
l’organisation de la semaine 
officielle de ski et du repas des 
anciens. A refaire… 
Je remercie de tout cœur les 
membres du comité central, les 
président-es de section, les 
membres de la commission du 
chalet, ainsi que toutes les per-
sonnes qui s’investissent, 
d’une manière ou d’une autre, 
pour le Club. 
Vive le Club Concordia et son 
chalet !  
Votre Président central. 
Daniel Mollard 
 
Rapport du responsable de 
la commission du chalet 
 Aurélien Devaillères, nous 
indique qu’il est satisfait du 
chalet, que ça se passe plutôt 
bien avec les membres qui le 
fréquentent. Les corvées se 
sont bien déroulées et la parti-
cipation était bonne. La se-
maine de ski officielle a connu 
au beau succès. Il remercie 
toutes les personnes qui ont 
participé à ces sorties. 
 
Rapport du responsable du 
bulletin. 
Chers Amis concordiens, 
En 2024, nous avons envoyé 9 
bulletins, qui sont essentiels 
pour partager nos activités et 

Procès verbal de la 112ème as-
semblée générale  

Samedi 22 mars 2025 
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maintenir notre lien. Aujour-
d’hui, deux questions se po-
sent : 
L’envoi par la poste : doit-on 
privilégier ce format ou envisa-
ger une diffusion plus mo-
derne ? 
La circulation des informa-
tions : comment s’assurer que 
toutes nos sorties et activités 
de toutes les sections soient 
bien relayées ? 
Vos idées sont précieuses pour 
améliorer notre bulletin et ren-
forcer notre association. Merci 
pour l’engagement et je nous 
souhaite une année à venir 
pleine de beaux récits 
 
Acceptation des rapports pré-
cédents : par applaudissement 
 
Rapport du caissier central. 
Simon Rérat nous indique que 
cette année présente des 
comptes meilleurs que l’année 
dernière. Le caissier attire l’at-
tention sur les parts volon-
taires : certaines parts volon-
taires sont comptabilisées, 
mais il ne dispose pas de 
preuve de paiement et ne sait 
donc pas à qui elles appartien-
nent. Elles sont « inconnues » 
et s’élèvent à CHF 14’000.-. Il 
souhaiterait se baser sur l'ar-
ticle 10 du règlement du chalet 
pour faire un recensement des 
parts volontaires et boucler une 
fois pour toute le dossier des 
parts inconnues. L'idée serait 
de publier périodiquement un 
"rappel des parts volontaires" 
dans le bulletin pour que leurs 
détenteurs se manifestent et 
soient recensés dans une liste. 
Après un délai de 3-4 ans, 
toutes les parts volontaires 
n'ayant pas été annoncées ne 
seront plus valides et ne se-
ront, en principe, plus rembour-
sées, comme l'indique l'article 
10 du règlement du chalet. En-
fin, il indique qu’un fonds de 

rénovation a été créé. Merci à 
tous.  
 
Rapport des vérificateurs 
des comptes. Les vérifica-
teurs nous présentent leur rap-
port et proposent à l’AG d’ac-
cepter les comptes. 
 
Vote d’acceptation du rapport 
des comptes présenté à 
l’assemblée : acceptation à 
l’unamité 
Vote de la décharge pour le 
rapport des vérificateurs des 
comptes : la décharge est ac-
ceptée à l’unamité. 
 
Remerciements au caissier et 
aux vérificateurs des comptes. 
Le président central remercie le 
caissier et les vérificateurs pour 
leur travail. 
 

6. Approbation des rap-
ports des présidents de 
section : par applaudisse-

ment 
 

7. Budget, cotisations, 

subventions et émoluments di-
vers 
 
Le caissier central propose à 
l’AG un budget pour 2025 
 
Le Président relève que suite à 
l’atelier pour la rénovation du 
chalet réalisé à l’automne 
2024, il est ressorti qu’il fallait 
prévoir une augmentation des 
recettes pour améliorer les fi-
nances du club, notamment le 
prix des nuitées et des bois-
sons. Il a comparé les prix du 
club avec ceux pratiqués par 
l’UMV pour leur chalet aux 
Crosets(VS). Ils sont légère-
ment supérieurs aux nôtres 
pour les non-membres. 
 
La taxe de séjour est actuelle-
ment comprise dans le prix des 
nuitées au chalet Concordia.  

 
Pour les boissons, le faible bé-
néfice par boisson vendue, soit 
moins de 4.-/boisson, est rele-
vé. Une légère augmentation 
est possible, tout en garantis-
sant un accès à des boissons à 
des prix abordables.  
Il propose dès lors une modifi-
cation des nuitées au chalet : 
au lieu de maintenir le système 
actuel qui englobe dans le prix 
les taxes de séjour, il propose 
de garder le prix des nuitées et 
d’ajouter la taxe de séjour en 
plus.  
En plus, il propose d’augmen-
ter le prix des boissons au cha-
let : pot de vin : CHF 12,- au 
lieu de 10.-, bte de vin : CHF 
18.- au lieu de 15.-, bière : CHF 
2,50.- au lieu de 2.-, bte d’eau : 
CHF 3.- au lieu de 2,50  
Après une discussion sur ces 
propositions, elles sont sou-
mises au vote de l’AG : accep-
tation à l’unanimité. 
 

8. Programme des 
courses /organisation des 

différentes manifestations /
sections vérificatrices des 
comptes. 
 
Le programme des courses et 
manifestations figure dans le 
bulletin.  
La raclette officielle sera orga-
nisée par la section NE le 05 
octobre 
La Sortie officielle sera organi-
sée par BI le 16 juillet 
 
Les comptes 2025 seront véri-
fiés dans l’ordre suivant : NE 
(rapport), GE (vérif), LS (suppl) 
 

9. Election du comité 
central (tous les 3 ans) 

Election de la vice-Présidente 
en la personne de Stéphanie 
Studer Scherl 
Le Président central en la per-
sonne de Daniel Mollard est 
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réélu 
Le caissier central en la per-
sonne de Simon Rérat est réé-
lu 
Le responsable du bulletin en 
la personne de David Hauw 
est réélu 
Le responsable du chalet en la 
personne de Aurélien Devail-
lères est réélu 
Vu la démission du secrétaire, 
Jacques Jeanneret, le poste 
est à repourvoir. Toute per-
sonne intéressée peut se pro-
poser auprès du Président. 
La secrétaire ad intérim en la 
personne de Stéphanie Studer 
Scherl est élue. 
 

10. Proposition de la com-

mission du chalet, des sections 
et individuelles 
Aucune proposition n’est à re-
lever. 
 

11. Modifications éven-
tuelles des statuts : au-

cune. 
 

12. Divers  
Stéphanie Studer Scherl pré-
sente le Rapport de la Com-
mission Rénovation Chalet. 
Bonjour, 
Comme vous le savez, la Com-
mission Rénovation Chalet a 
organisé un atelier de réflexion 
les 10 et 11 octobre dernier au 
chalet à Barboleusaz. Je rap-
pelle que la Commission 
Rénovation Chalet est compo-
sée de Pierre-Yves Abbet, Da-
niel Mollard et moi-même, avec 
Aurélien Devaillères et Nicolas 
Rérat comme « consultants ». 
L’Atelier a donc eu lieu vendre-
di et samedi 10 et 11 octobre 
2024. 18 personnes ont partici-
pé le vendredi et 15 le samedi. 
Je salue la présence de M. 
John Pasche, notre doyen, qui 
est venu discuter de l’avenir du 
chalet. Je remercie également 
tous les membres présents 

pour les idées et échanges 
riches qui ont eu lieu durant 
ces deux jours. 
Trois sujets ont été abordés : 
l’avenir du club, son finance-
ment et le financement des tra-
vaux de rénovation. 
L’avenir du club. 
Il ressort des ateliers à l’unani-
mité que quoi que l’on fasse, 
l’esprit du club doit être préser-
vé, c’est-à-dire la solidarité, le 
parage, la bienveillance, l’es-
prit nature. 
Les activités jouent un rôle im-
portant, nous pourrions les di-
versifier, en offrir d’autres que 
de la randonnée (sorties vélo, 
trottinette, randonnée à thème, 
etc), s’inspirer des offres de 
l’office du tourisme de Gryon-
Villars. 
Il a aussi été question d’amé-
liorer la communication, à tra-
vers le site internet qui pourrait 
être mieux exploité. L’utilisa-
tion des réseaux sociaux 
(groupe what’s app, par. ex) a 
été mise en avant et tous 
étaient pour le maintien du bul-
letin papier. 
Un effort pourrait être fait pour 
faciliter le recrutement. Un allé-
gement du système de 
recrutement avec une seule 
sortie au lieu des deux ac-
tuelles a été proposé. L’impor-
tance du parrainage a été rele-
vé. 
Un débat a eu lieu concernant 
les sections : faut-il les mainte-
nir ou faut-il les abolir, avec 
création de commission à 
thème et un comité central ren-
forcé ? question ouverte. 
Le financement du club. 
Les membres présents à l’ate-
lier ont mis en avant des 
moyens d’actions sur 3 axes 
pour 
améliorer les finances du club : 
les prix, le taux d’occupation, 
les revenus de tiers. 
Je précise que si les finances 

du club sont seines, elles ne 
nous permettent pas de prévoir 
des rénovations du chalet, la 
banque nous ayant refusé une 
augmentation de l’hypothèque. 
Ainsi, il est nécessaire pour 
l’avenir du club d’améliorer les 
finances. 
Les prix : une augmentation 
pourrait être envisageable pour 
les prix des nuitées (c’est fait), 
le prix des boissons (c’est fait), 
le prix des cotisations, le mon-
tant des parts sociales. 
Pour le taux d’occupation, il 
reste assez bas, malgré les 
activités réalisées au chalet. 
Une 
augmentation de ce taux, sur-
tout les jours de semaine et les 
weekends hors hiver et été, 
devrait être possible. De la pu-
blicité devrait être faite. On 
pourrait également faire des 
offres promotionnelles pour les 
saisons creuses. 
Les revenus de tiers : On 
pense à la location à des 
écoles, des séminaires d’entre-
prise, de la location sur e-
booking, airbnb. 
Le financement des travaux de 
rénovation. 
Il y a un consensus pour ces 
travaux de rénovation. Ils sont 
inéluctables. 
Le financement pourrait se 
faire via des activités qui génè-
rent des fonds pour le chalet. Il 
a été proposé de créer un 
fonds de rénovation à cet effet. 
Pour les activités, il pourrait 
s’agir des loto, journées portes 
ouvertes, manifestations, acti-
vités pédagogiques, décou-
vertes culinaires, etc. 
Comme sources de finance-
ment internes, le club pourrait 
faire un appel aux membres 
par le versement de parts so-
ciales facultatives. Pour le fi-
nancement externe, il faut lan-
cer des 
recherches de fonds de tiers 
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(mécénat, fondations). 
Appel aux membres pour toute 
idée à ce propos. 
 
Pierre-Yves présente la suite 
des actions à mener pour 
avancer. 
 
La Commission rénovation 
souhaite demander à l’assem-
blée générale de réitérer sa 
confiance pour pouvoir pour-
suivre les démarches. 
 
Mais avant cela, elle souhaite 
donner les grandes lignes des 
actions à venir. 
Petit récapitulatif des actions 
déjà menées : 
- Discussion avec le bureau 
d’architecte pour un devis sur 
les travaux à venir au chalet 
- Etablissement avec les archi-
tectes des documents CECB et 
CECB+. Nous avons actuelle-
ment tous les documents né-
cessaires pour l’établissement 
de dossiers en vue des futurs 
investissements et recherches 
de fonds, avec des plans du 
chalet. 
- Organisation de deux jours 
d’ateliers afin de prendre note 
des souhaits des membres du 
club. Ceci a permis l’établisse-
ment d’un « cahier des 

charges » comprenant les pro-
blématiques du club c’est-à-
dire non seulement les rénova-
tions du chalet mais la problé-
matique du recrutement et des 
finances du club. Il insiste sur 
le besoin de recruter des nou-
veaux membres, si possible 
des familles, pour faire vivre le 
club et assurer sa longévité. 
 
Il est temps de passer mainte-
nant à l’étape suivante qui est 
la mise en œuvre des diffé-
rentes échéances. Pour amé-
liorer les finances et augmenter 
le nombre de membres, nous 
proposons des réflexions sur : 
- De nouvelles parts sociales 
- Modification des cotisations 
- Création d’un fond de rénova-
tion du chalet (c’est fait) et les 
différentes façons d’alimenter 
ce fond 
- Promotion du club par la créa-
tion d’une commission de re-
crutement (affichage informa-
tions etc…) 
- Création d’une commission 
des finances afin d’avoir de 
nouvelles réflexions sur le fonc-
tionnement du club en matière 
financière  
- Des objectifs réalisables et 
mesurables (10% d’augmenta-
tion des membres pour 2026) 

pour chacune des commis-
sions. 
 
Un vote de confiance est ainsi 
soumis à l’AG : acceptation à 
l’unanimité. 
 

13. Honorariat 
25 ans de club : félicitations à 
Daniel Hirschi (LS), Eric 
Schneider (NE) et Jean-Claude 
Uldry (GE).  
 
40 ans de club : félicitations à 
Serge Richoz (BI), Dominique 
Tissière (LS), Jacques Sebban 
(LS) et Gérard Troxler (GE).  
 
50 ans de club : félicitations à 
Roland Charmillot (DMT), 
Emile Lachat (DMT), Gilbert 
Mauron (BI) et Jean-Paul 
Wegmuller (LS). 
 
Le Président remet les décora-
tions aux personnes présentes. 
 
L’Assemblée est levée à 11h45 
 
La prochaine AG, organisée 
par la section LS aura lieu le 21 
mars 2026 à Renens   
 
La secrétaire centrale :  

Stéphanie Studer-Scherl 
 

Appel à volontaires 

Mission Concordia : on a besoin de toi ! 

 

Comme tu le sais, notre société va faire face à des défis importants dans les années à venir. 

Nous en avons longuement discuté lors des dernières assemblées générales. Les deux princi-

paux défis sont les suivants : le recrutement de nouveaux membres et le financement de la réno-

vation du chalet de Barboleuse. 

Dans ce contexte, la commission chalet a besoin de renfort pour l’aider dans sa tâche. 

Si tu te sens investi-e de cette mission auprès du Concordia, nous t’invitons à te manifester soit 

auprès de la Vice-Présidente, Stéphanie Studer Scherl (stephanie.studerscherl@gmail.com), soit 

auprès de Pierre-Yves Abbet (py.abbet@bluewin.ch). 
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Réservations du chalet au 21 mai  

Chemin de la Traverse 37 1882 GRYON 024 498 16 92 

Réservations chalet - Jean-Louis CACHIN  -  cachinet @ bluewin .ch  079 479 18 21 

 

Responsable Nombre de personnes Du au 

        

Piquerez Gilles 10 personnes 29 05 2025 01 06 2025 

Mollard Daniel 30 personnes 11 07 2025 13 07 2025 

Leuba André 20 personnes 22 07 2025 24 07 2025 

Tavel Tiffany  2 personnes 25.07.2025 30.07.2025 

Wirz Marie - Jo 6 personnes 27 07 2025 03 08 2025 

Knieling Catherine / Devaillères A.  Complet, 31 07 2025 01 08 2025 

Leuba Joel 10 personnes 08 08 2025 10 08 2025 

Section NE ,sortie de famille Complet 30 08 2025 31 08 2025 

Schroff Urs Atelier forêt montagne Complet  31 08 2025 05 09 2025 

Rérat Simon 15 personnes 12 09 2025 14 09 2025 

Schneider Tiffany 40 personnes 19.09.2025 22.09.2025 

Mollard Andréa 25 personnes 27 09 2025 28 09 2025 

Corvées d' Automne Complet  02 10 2025 03 10 2025 

Comité étendu Complet 04 10 2025 04 10 2025 

Raclette au chalet Complet 05 10 2025 05 10 2025 

Balsiger Julien 2 personnes 10 10 2025 11 10 2025 

St Martin au chalet, section DMT Complet 08 11 2025 09 11 2025 

Tavel Tiffany 25 30 personnes 12 12 2025 14 12 2025 

Leuba Chritian 30 personnes 19 12 2025 22 12 2025 

Studer Scherl Stephanie 20 personnes 23 12 2025 25 12 2025 

Jaton Roman 35 personnes 29 12 2025 04 01 2026 

Conus Philippe 30 personnes 09 01 2026 11 01 2026 

Piquerez Gilles 15 personnes 16 01 2026 18 01 2026 

Monnerat Pierre-André 20 personnes 18 01 2026 25 01 2026 

P.P. 

CH-2503 Biel/Bienne 

POSTE CH SA 


